

Räumung von Hochwasseranlandungen in der Leitha im Gemeindegebiet

Aktuell finden im Bereich der Leitha im Gemeindegebiet Räumungsarbeiten statt. Der Leithaverband III, der unter anderem für den Hochwasserschutz zuständig ist, entfernt dabei sogenannte Hochwasseranlandungen – also angeschwemmtes Material, das sich im Zuge von Hochwasserereignissen abgelagert hat.

Diese Maßnahme ist notwendig, um den Hochwasserschutz weiterhin in vollem Umfang sicherzustellen. Die Arbeiten erfolgen in enger Abstimmung mit der zuständigen Gewässeraufsicht und werden voraussichtlich in den kommenden Wochen abgeschlossen sein.

Die derzeit sichtbare Befestigung im Flussbett ist ein Provisorium, das ausschließlich dem Abtransport der Anlandungen durch LKWs dient. Die entfernten Materialien werden selbstverständlich fachgerecht und entsprechend den gesetzlichen Vorgaben gelagert.